

皆様からのお声

当病棟では、当院でご出産された方にアンケートをお願いしております。
アンケートの結果はスタッフ全員で共有させていただき、
お褒めの言葉は励みとし、ご指摘やご意見に関しては真摯に受け止め、
さらなる改善ができるように努めております。



本ページでは、ホームページへの掲載について承諾をいただき、
一部抜粋してご紹介しております。
また、ご指摘・ご意見に関しては、当院での対応もあわせて掲載しております。

今後も当院産科を利用される方に、より安心・信頼していただける病棟づくりを目指し、
改善に向けて取り組んでいきたいと思っております。



最終更新日 2023年 6月

外来、お産中、入院中と常に皆さんに励ましていただいて優しい方ばかりですごく安心して過ごすことができました。
わからない事がある時や困っている時に、こちらが聞く前にすぐ気づいていろいろ教えていただけたので、本当に助かりました。ありがとうございます！ご飯もおいしかったし、何より今回赤ちゃんがNICUに入室になり、こうやって何かあったときに総合病院で本当に良かったと思いました。またもし次があればその時もお世話になりたいです。本当にありがとうございました！

以前出産したときに会った助産師の方が覚えてくれていたり、長期入院になりそうだと決まった際、皆さんが色々と気を使って話をしてくれたりとても嬉しかったです。家からは遠いですが、ここにして良かったと思っています。

皆さんに本当に親切にさせていただいて感謝の気持ちでいっぱいです。外来の時からたくさん話を聞いて下さってお産のときも痛みでいっぱいになっている私にずっと付き添ってくださり産後も不安で押しつぶされそうな中、どんな疑問にも丁寧に答えて下さり精神的にも支えていただきました。スタッフの皆様本当に本当にありがとうございました。

第一子の時にとても優しくして頂き、今回もこちらでの出産を決めました。担当して下さった先生、助産師さんもみなさん優しく丁寧に対応していただき、安心できた入院生活でした。
組織チームワークがしっかりしている医療体制で良い出産体験ができました。医者と看護師さんは専門性と人間性が優れています。食事也大満足です。安心・安全・心地よい病院だと感じます。

 スタッフの皆さんがどなたも親切で安心して過ごすことができました。身体の回復を優先させて頂き甘えさせて頂いたので気持ち的にも身体的にも助かりました。ありがとうございました。

 自分もうまれたとき NICU には行って、お母さんが心配だったと言っていたのを思い出しました。自分の子も NICU はいると不安やし心配もあったけどスタッフさんがよくしてくれてききやすかったし NICU があってよかったと思いました。本当にありがとうございました。

 廊下ですれ違うだけでも気にかけていただき、とても快適な入院生活でした。2人目とはいえ、授乳指導やマッサージも丁寧にして下さり、とてもありがたかったです。安心して過ごすことができました。

 生まれてすぐ NICU へ行ってしまい、不安だったのですが、その後すぐ状態の説明をしっかりといただいたので安心してお任せすることができました。毎日どなたが担当してくださってもとってもかわいがっていただき、経過が順調で保育器から出られたとき、退院がきまったときなど一緒に喜んでいただけただけで本当にうれしかったです。いろいろなお世話のやり方もわかりやすく教えていただき本当にありがとうございました。本当に感謝でいっぱいです。

たくさんのあたたかいお声をありがとうございます。立ち会い・面会の制限があるなかで、お産になった方も多くいらっしゃいましたが、安心して過ごすことができたとのことご意見も多く頂きました。当院では、産科と NICU スタッフが連携しながら、安心して過ごしていただけるようお母さんと赤ちゃんに寄り添ったケアに取り組んでいます。出産、育児や授乳などわからないこと不安なことも多いと思いますが、お母さんの希望や体調に合わせて入院生活を過ごせるようにサポートさせていただきます。